

JURNALIS

Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang Terima Kunjungan Kerja Bupati Tulung Agung

Karmel - SAMOSIR.JURNALIS.ID

Dec 16, 2022 - 22:31



SAMOSIR- Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST diwakili wakil Bupati Samosir, Drs.Martua Sitanggang didampingi Asisten II, Hotraja Sitanggang menyambut baik kehadiran Bupati Tulung Agung. Maryoto Birowo dan Sekertaris Daerah Tulung Agung Sukaji di Aula Kantor Bupati Samosir, Jumat 16 Desember 2022



Kedatangan Bupati Tulung Agung Maryoto Birowo bersama dengan sejumlah kepala Dinas Kabupaten Tulung Agung Provinsi Jawa Timur untuk melihat secara langsung Kondisi Kepariwisata dan program kerja yang diterapkan oleh

Pemerintah Kabupaten Samosir.

Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang dalam kesempatan itu mengucapkan "Selamat datang di Destinasi Pariwisata Danau Toba Kabupaten Samosir dan titik nol peradaban suku Batak dan ini merupakan suatu kehormatan bagi kami atas kunjungan bapak Bupati Tulung Agung," ucap Martua Sitanggang mengawali Sambutannya.

Drs. Martua Sitanggang juga menjelaskan, bahwa Kabupaten Samosir memiliki potensi pariwisata yang dikelilingi Danau dan juga memiliki beberapa objek wisata yang sudah viral seperti Bukit Sibea-bea, Bukit Holbung, Menara Pandang Tele pasir putih, Arboretum Aek Natonang, Togaraja, Sigulatti, Air Terjun Efrata.

Selain itu, Dalam pengembangan pariwisata, Pemerintah Kabupaten Samosir juga telah menetapkan 54 desa wisata untuk mendongkrak peran masyarakat dalam kepariwisataan Kabupaten Samosir yang pada akhirnya akan bermuara pada peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat dan penetapan Desa wisata tersebut rencana induk pengembangan objek wisata di Samosir,"sebutnya

Martua Sitanggang juga berharap pemerintah Kabupaten Samosir dan pemerintah Kabupaten Tulung Agung dapat saling berbagi informasi, inovasi demi kemajuan bersama dan kesejahteraan masyarakat dan semoga antara Pemkab Samosir dan Tulung Agung terjalin kerjasama yang baik dan semoga momentum ini menjadi media untuk bisa saling bertukar informasi, inovasi, wawasan dan pengetahuan demi kemajuan bersama,

Sementara itu, Bupati Tulung Agung, Maryoto Birowo menyampaikan, kondisi geografis Samosir dan Tulung Agung memiliki kemiripan sehingga cocok untuk saling bertukar informasi dan ide tentang kepariwisataaan

"Kami ingin melihat pariwisata Samosir dan program yang diterapkan. Bertukar informasi dan pengetahuan tentang pariwisata Pemkab Samosir yang lebih spesifik" kata Bupati Tulung Agung Maryoto Birowo

Melalui kunjungan kerja ini, Maryoto mengatakan, perlu menciptakan hubungan kerjasama sehingga tercipta langkah-langkah yang preventif untuk kemajuan kedua Kabupaten dan Bupati Tulung Agung juga mengajak jajaran Pemkab Samosir untuk berkunjung dan melihat secara langsung kondisi ke Kabupaten Tulung Agung.

Diakhir pertemuan, Pemerintah Kabupaten Samosir menyerahkan cinderamata dan mangulosi Bupati Tulung Agung. Pemberian ulos ini sebagai ucapan terima kasih dan cara menghargai tamu dengan harapan diberikan rejeki dan panjang umu, (Karmel)